



学校だより



4月号

令和6年4月8日
江戸川区立瑞江小学校

瑞江小学校のさらなる発展へ

校長 牧岡 優美子

満開の桜が咲き誇る中、今年度がスタートしました。ご入学、ご進級おめでとうございます。本日の入学式で新入生58名を迎え、全校児童363名となりました。

私は、中村 敬子 前校長の後任として4月1日付で江戸川区立東小岩小学校より着任いたしました 牧岡 優美子 です。どうぞよろしく願います。

先週、地域や保護者の皆様にご挨拶する機会があり、誰もが瑞江小学校をととても大切にされていることを実感しました。「何かあればいつでも協力する」「地域で子どもたちを活躍させたい」「子どもたちの笑顔が大好き」等、温かいお言葉をたくさん聞かせていただきました。地域に根差し、保護者、地域とともにある学校として、伝統ある良き文化を受け継ぎながら、さらなる発展を目指してまいります。

本校は、学校教育目標に「よく考える子」「元気で明るい子」「進んで物事をする子」「思いやりのある子」を掲げ、教育活動を進めております。また、1人1台のタブレット端末時代の新しい学びに取り組んでいきます。子どもたちが自分の資質・能力で、自分の未来を広げることのできる力を育成するために、教職員一同で尽力してまいります。保護者、地域の皆様におかれましては、これまでと変わらずご理解とご支援をいただけますようお願い申し上げます。そして、地域の皆様の学校として、ともに本校の教育活動に参画、協働していただければ幸いです。

子どもたちが「学校が好き」「学ぶことが楽しい」「友達が大切」と思いながら、生き生きと充実した学校生活を送ることができる学校づくりを目指してまいります。

そして教職員、保護者、地域が「チーム瑞江小」となって進めていけますように、どうぞよろしく願います。

